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Au nom de toute l’équipe municipale, je vous adresse mes 

sincères remerciements pour la confiance que vous nous avez 

accordée lors des élections municipales du 15 mars 2020.  

La crise du COVID 19, ne nous aura pas permis de nous mettre en 

place immédiatement, mais aujourd’hui c’est chose faite et avec 

mon équipe nous allons pouvoir engager progressivement les 

différentes actions évoquées dans notre programme. Aussi nous 

vous proposons en lisant ces quelques pages de vous informer 

sur les premières démarches déjà engagées. 

À cet instant, nous devons faire ce qu’il faut pour sortir au plus 

vite de cette crise sanitaire du Coronavirus en limitant le plus 

possible son impact. Il convient de soutenir le personnel médical 

dans son ensemble, toutes les personnes ayant travaillé durant 

le confinement. C’est en respectant les gestes barrières que nous 

agirons en adultes responsables, c’est pourquoi vous avez pu 

constater que certaines manifestations ont été annulées et que 

celles à venir le seront encore pour quelques temps, par respect 

pour les personnes qui ont souffert ou souffrent encore. Cette 

année sera moins festive et un certain nombre de 

rassemblements seront limités. 

Prenez soin de vous et de vos proches, 

 

Franck BRON 

Maire de Pont de Chéruy 

 

 

Chères Pontoises,  

Chers Pontois, 
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La commission Communication de votre commune a innové depuis les dernières 

élections avec la mise en place de plusieurs systèmes d’informations différents comme 

annoncé dans le programme de la campagne. Ainsi, sont nés, en complément des 

traditionnels documents papier comme le flash, le bulletin municipal, flyers etc… les 

réseaux sociaux liés à notre ville. Tout d’abord la page Facebook de la ville (Ville de Pont 

de Chéruy) avec à ce jour plus de 720 abonnés après seulement 2 mois d’existence. Cette 

page a pour vocation de transmettre les informations essentielles au fonctionnement de 

notre ville (comme durant le confinement pour la distribution de masques, la collecte 

poubelles jaunes, les zones de travaux, les courses pour nos ainés etc…). Afin d’apparaître 

sur tous les canaux, le compte Instagram de la ville (ville_pontdecheruy) a également vu 

le jour pour relayer toutes ces informations. N’hésitez pas à vous abonner sur ces 

comptes. 

La municipalité a également mis en place l’application Panneau Pocket (disponible sur 

tous les stores) sur Smartphone pour que chacun reçoive une alerte en temps réel 

concernant des événements importants. L’application est gratuite et une alerte est 

envoyée sur le téléphone à chaque nouvelle publication. 

Enfin, il a également été créé une boite mail à destination des associations de la ville, 

des entreprises et des habitants souhaitant nous faire part de leur projet : 

animcompontdecheruy@gmail.com. 

Plus que jamais, la ville de Pont de Chéruy est entrée dans une nouvelle aire, en 

diversifiant la mise à disposition de l’information et en permettant un échange rapide, 

clair et transparent avec ses habitants. 

 Prochaine étape de communication la refonte du site internet de la commune. 
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 POLE SOCIAL 
 
Le Pôle Social a rouvert le 11 mai.  
Le planning familial a assuré le service 
pendant toute la période du 
confinement, permettant ainsi de 
répondre à toutes les urgences. 
✓ Une présence téléphonique a 

été mise en place auprès des personnes 
isolées pour répondre aux besoins 
urgents. 
✓ Les autres services ont tous 

assuré des rendez-vous téléphoniques 
durant le confinement, ils reprennent 
désormais leur rendez-vous en 
présentiel au pôle social. 
✓ Médiation familiale  
✓ Permanence juridique  

Enfin, les permanences de la CPAM et 
de la CAF vont reprendre  
✓ Mi-juillet pour la CPAM  
✓ La CAF, n’a pas encore fixée de 

date, mais les rendez-vous 
téléphoniques sont toujours possibles. 
 

 

 

 RESIDENCE  
       DU PARC 

La résidence n’a évidemment pas 
fermé et nous sommes heureux que 
grâce aux mesures mises en place et 
respectées au sein de 
l’établissement, personne n’a été 
touché par le COVID 19. 
Des contraintes fortes ont été 
imposées à toutes et à tous.  
Plus de possibilité de prendre les 
repas en commun au restaurant. 
Plus d’activités collectives en atelier. 
Heureusement, depuis le 9 juin, les 
repas pour les résidents et les 
activités en groupe de moins de 10 
personnes ont pu reprendre. 
Toutes ces activités se déroulent en 
respectant les règles imposées par la 
situation sanitaire. Le personnel très 
présent est toujours à l’écoute. 
Nous espérons bientôt pouvoir 
reprendre l’accueil des personnes 
extérieures à la résidence pour les 
ateliers ainsi que pour le restaurant. 

DES SERVICES POUR TOUS …  

Le portage des repas a été assuré pendant toute la période du confinement et a permis dans des 

conditions exceptionnelles de garder un lien avec nos anciens. 

Un Service de courses à domicile a été également organisé pour les personnes qui le souhaitaient 
 



RETOUR A L’ECOLE …. 

Le 11 mai les élèves du groupe 
élémentaire ASTULFONI ont pu 
reprendre le chemin de l’école, 
basé sur le volontariat une partie 
seulement des élèves rejoignait 
les classes aménagées selon les 
consignes sanitaires.  

L’enseignement s’est effectué 
par demi groupe dans les classes, 
une partie des élèves participant 
à des activités proposées par 
la municipalité de Pont-de Ché-
ruy appelées 2S2C.    (Sport 
santé, culture citoyenneté).  

 

 

Concernant les maternelles 
seules les grandes sections 
avaient repris.  

Un grand merci au personnel 
communal ainsi qu’aux ensei-
gnants et plus particulièrement 
au directeur du groupe primaire 
pour la mise en place des me-
sures imposées par le protocole 
sanitaire.

 

 

 

DEPUIS LE 22 JUIN 

Et suivant les recommandations du ministère avec l’allègement des mesures barrières, les 

écoles ont repris normalement avec les effectifs suivants : 

Astulfoni :  324 élèves        P’tit champ : 114 élèves             Les écureuils : 86 élèves 

 

Cantines municipales : 

➢ PONT 1 environ 80 enfants 
➢ PONT 1 bis (ctre de loisirs) 20 
➢ PONT 2 (p’tit champ) 38 
➢ PONT 3 (écureuils) 26 

 

Ramassage scolaire en car : 

➢ 25 enfants 

Garderie et Périscolaire selon 

inscriptions 



 

UN ACCUEIL POUR LES ENFANTS DE PERSONNE PRIORITAIRE 

 

Durant le confinement, le centre de loisirs et la structure multi-accueil 

ont rouvert leurs portes pour accueillir des enfants de personnel 

prioritaire pour la gestion de la crise sanitaire avec bien sûr la mise en 

place d’un protocole respectant les consignes des gestes barrières. 

Dès le 11 mai et à partir de la réouverture des écoles, la mairie a 

souhaité mettre en place des activités complémentaires appelées 

2S2C (sport, santé ; culture et citoyenneté) afin de compléter la 

semaine scolaire soit les jours où les enfants n’avaient pas cours. 

Ainsi près de 80 enfants ont bénéficié de ce service gratuit encadrés 

en élémentaire par les animateurs du service enfance-jeunesse et en 

maternelle par les ATSEM. Des projets sur la santé et la nutrition, 

l’histoire, l’informatique, les jeux de stratégie, la danse, ainsi que des 

activités de construction et des jeux sportifs ont permis aux élèves 

de retrouver une vie sociale qui aura fait défaut pour certains élèves. 

 

CENTRE DE LOISIRS 



DES COMMERCES RETROUVES… 

 

Comme vous l’avez constaté la période que nous avons vécu et celle qui 
continue aujourd’hui, ne nous a pas permis de voir se réaliser toutes les 
manifestations prévues au calendrier des fêtes que ce soit des évènements 
organisés par la municipalité ou par les associations locales. Par respect des 
règles imposées et pour toutes les personnes touchées de près ou de loin par 

le virus, nous n’organiserons pas non plus la traditionnelle fête du 13 juillet, ainsi que le 
bal de la municipalité ou le rassemblement de 400 
personnes ne serait pas cohérent avec les 
règles de distanciation. En revanche avec 
des règles bien précises le Forum des 
Associations en semi nocturne sera 
maintenu. Si cette année restera une 
année blanche nous saurons nous retrouver 
pour une Edition 2021 encore plus riche. 

 

 

 

Après plusieurs semaines d’absence de notre marché dominical, c’est avec joie que nous 
avons pu rouvrir le dimanche 17 mai 2020. 
Le respect des consignes mises en place a tout de suite été accepté et appliqué par les 
forains et les habitants. Nous avons profité de cette reprise pour élargir les allées, 
permettant une circulation fluide et aérée des chalands, retrouvant ainsi un marché mieux 
organisé où il fait bon circuler. Progressivement plusieurs de nos commerces locaux ont pu 
reprendre leurs activités, aussi nous sollicitons tous les pontois pour ne pas les oublier lors 
de leurs achats. Un grand merci pour eux.  

ANIMATIONS 
On se retrouve en 2021… 



 

 

Lors de la période de 

confinement, la nature a 

certes repris ses droits 

et nous avons pu con-

templer sa beauté et sa 

résurgence en toute 

tranquillité suite à la di-

minution de l’activité hu-

maine, moins de pollu-

tion, moins de bruit. 

 

Pendant cette période, 

nos agents municipaux 

ont œuvré au fleurisse-

ment et à l’entretien des 

espaces verts de notre 

belle ville de Pont de 

Chéruy pour qu’elle soit 

agréable au quotidien. 

Nous pouvons féliciter 

les services techniques.

 

INFORMATION POUR NOTRE ENVIRONNEMENT 

 

Les horaires autorisés pour les travaux 

de bricolage ou de jardinage avec du 

matériel bruyant qu’il soit électrique ou à 

moteur, sont les suivants : 
❖ De 9h-12h 14h-19h du lundi au sa-

medi 

❖ De 10h à 12h les dimanches et jours 

fériés (créneau à éviter dans la me-

sure du possible). 

 

Il est interdit de déposer des objets en-

combrants à côté des poubelles ména-

gères (grises) ou de recyclage (jaunes). 

Ils doivent être porter à l’une des deux 

déchèteries localisées à Charvieu     

Chavagneux ou Villette d’Anthon avec  

un espace de donnerie pour une          

seconde vie aux objets dont on ne se 

sert plus ou qui sont à réparer.  

Pour plus d’informations, voir le site du 

gestionnaire des déchèteries de notre 

communauté de communes la LYSED 

https://www.lysed.fr  puis dans le menu 

« gestion-des-déchets / déchèteries » 

Il est interdit de jeter des papiers, des em-

ballages ou autres déchets sur la voie pu-

blique mais il faut utiliser les poubelles 

mises à disposition à cet effet. Ces gestes 

écocitoyens, pourtant très simples, per-

mettent d’éviter de boucher les canalisa-

tions et de respecter la nature, de ne pas 

polluer les sols, les zones naturelles et les 

milieux aquatiques dont notamment la     

rivière La Bourbre .… Jusqu’aux océans. 

Par exemple, il faut savoir que les micros-

plastiques sont très dangereux pour les 

animaux et au final notre santé, car ils 

sont cancérigènes.

 

ENVIRONNEMENT   

CADRE DE VIE … 

Mobilité, liaison Lyon-Crémieu en trans-

ports en commun ; le comité de pilotage 

suit sa feuille de route, l’appel d’offre 

pour les études a eu lieu en avril / mai, le 

prestataire qui sera retenu rendra ses pre-

miers travaux à l’automne. Pour plus d’in-

formations visitez le site   

http://lyon-cremieu-parfer.fr/  

Puis sélectionnez le menu COPIL 2020. 

 

https://www.lysed.fr/
http://lyon-cremieu-parfer.fr/


 

 

Dès la mi-juin, 

les travaux de 

mise en 

conformité du réseau d’assainissement ont 

démarré dans la rue du travail pour la section 

comprise entre la montée du boulevard des 

collèges jusqu’au chemin des franchises en 

limite de Chavanoz. Ces travaux dureront 

environ six mois, le temps du chantier une 

déviation est mise en place via rue Aimé Pinel 

et le boulevard des collèges.  

Au mois de juillet (du 15 au 24/7) le tapis de la RD 517 sera repris. Le département a mandaté la 

société LEFEVRE pour la réalisation de ces travaux, qui seront planifiés de nuit de 20h00 à 5h00 

du matin. Les riverains seront informés des travaux afin de limiter la gêne occasionnée. 

La commune réalise également la restauration de tous les tampons d’assainissement et la reprise 

des branchements plomb sur cette même voirie. 

Au niveau de la ZAC centre-ville, la commune s’est associée les services de GONE 

ENVIRONNEMENT en tant qu’assistant à maitrise d’ouvrage pour gérer la dépollution du site. 

Ces travaux de dépollution commenceront au 2ème semestre de cette année, ils seront suivis par 

la société APAVE et permettront la réalisation de bâtiments sur les ilots. 

 

Suite au déconfinement, les travaux du nouveau 

restaurant scolaire ont repris. Le nouveau planning 

devrait malgré tout permettre une ouverture en 

septembre de cet établissement dédié à nos enfants. 

 

Les vieux bâtiments de l’ilot Grammont - Liberté, sont 

désormais démolis et ce nouvel espace aéré donnera 

naissance prochainement à un futur projet valorisant 

le centre bourg, en améliorant la sécurité des voies 

de circulation et les cheminements doux. 

TRAVAUX 
LES GRANDS CHANTIERS AVANCENT … 



 

SOPCC 

Basket 

Citoyen 

Le SOPCC basket c'est 304 licenciés, 
troisième club de l'Isère avec 60% de moins 
de 15 ans. Le club intervient au quotidien 
dans le basket scolaire avec la section 
sportive au collège le grand champ mais 
aussi dans les écoles primaires qui le 
souhaiteraient.      
Contact : lesueur.quentin.pro@gmail.com : 06 63 65 97 32 

 

 

Une école des sports a vu le jour à 
Janneyrias le mercredi matin qui est une 
pratique d'éveil au sport pour les jeunes en 
école primaire. Nous sommes aussi au 
départ de nouveau projet pour 2020/2021 
avec des interventions sur les terrains 
extérieurs de la région, un speed dating 
emploie avec nos partenaires mais aussi de 
nombreuses manifestations pour le 
développement du territoire. 
Le Sopcc basket organise des évènements 
d’envergure 
nationale afin 
de continuer 
à attirer du 
monde sur 
notre 
territoire.  

 

SOPCCT RUGBY 

bientôt 

centenaire :  
Club de Rugby de l’agglomération pontoise, 
Il compte plus de 200 licenciés avec une 
Ecole de Rugby de plus de 70 apprentis 
rugbymans et reconnu pour sa formation 
grâce à son LABEL FFR décerné pour la 
qualité de sa pédagogie et de ses 
éducateurs par la Fédération Française de 
Rugby. En entente avec le CSBJ Rugby. Le 
club est aussi représenté dans chaque 
catégorie jeune compétition avec une 
équipe U14, U16 et U19. En entente avec le 
club de Meximieux, ces équipes 
prometteuses préparent l’avenir sportif du 
club. Cette formation des tout petits et des 
jeunes permettra d’alimenter l’équipe Sénior  

qui évolue en première série et qui souhaite 
retrouver le plus haut niveau régional avec 
des jeunes joueurs formés au club et le 
retour de joueurs formés au SOPPCT. 

L’équipe loisir des Tontons Droppeurs aussi 
active sur le terrain que dans la vie du club 
et la formation des jeunes est toujours 
animée par un esprit festif. 

Le club est en pleine restructuration avec de 
solides bases et des valeurs intactes grâce 
notamment à une équipe de bénévoles 
dynamique qui sont toujours partant pour 
animer et faire vivre le club. Venez participer 
à l’aventure et aider notre club dans la 
formation, l’organisation ou de 
l’encadrement du club. 

 

Contact : sopcct.rugby@gmail.com :07 86 74 00 09

 

La Parole aux sportifs… 

mailto:sopcct.rugby@gmail.com


La Parole aux sportifs suite… 

 

SOPCC FOOTBALL  
LA LIGUE RETROUVEE… 
Le SOPCC Football regroupe 300 licenciés dont environ 50% dans les catégories U6 à U13.  

Le Sopcc Football a connu de très belles années dans le passé sur l’aspect sportif. L'objectif de cette saison 
était de retrouver la ligue, chose que nous avons réussi ! L'équipe sénior monte en R3 pour cette nouvelle 
saison, et notre équipe réserve monte en D3 avec une fidélisation d’au moins 95% de nos effectifs et une 
quinzaine de recrutement.  
Une nouvelle catégorie U20 vient d'être créée, regroupant beaucoup de jeunes ayant joué sous les couleurs 
du SOPCC et avec lesquels nous allons construire les prochaines étapes pour les faire évoluer en Séniors 
très rapidement.  
L'avenir du club passe inévitablement par l'école de foot. Cette génération de joueurs fera nos joueurs de 
demain, ou même nos futurs éducateurs et dirigeants. La mise en place d’un Coordinateur des sections U5 
à U13, un encadrement de joueurs Seniors et U17 auprès des équipes jeunes et la volonté d’obtenir un 
label nous permettront de donner un vrai sens à notre club et d’accroitre nos engagements éducatifs.  
Coté bureau nous nous renforçons également, avec l’arrivée d’un responsable des équipements, un 
secrétaire général et un manager général qui viennent étoffer nos équipes de bénévoles, d’éducateurs et 
entraîneurs qui s'investissent dans notre club et souhaiterai que d’autres parents/licenciés prennent part à 
la vie du club !  

 
Gardons toujours un esprit familial,  
et nous réussirons, c’est certain. 

  
Contact : contact@sopcc-football.fr : 06 56 69 69 14 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  



 

 

La municipalité de Pont de Chéruy, pour répondre à l’urgence, avait 

dans un premier temps effectué une commande de 6000 masques 

chirurgicaux pour les distribuer aux habitants en boîtes aux lettres 

début mai.  

Dans un deuxième temps, la mairie a 

mis en place un 

atelier composé de 

plusieurs 

bénévoles pour 

confectionner des 

masques en tissu 

lavable par chaque foyer. Nous 

tenions à féliciter cette équipe qui a 

travaillé d’arrache-pied durant 

plusieurs semaines pour la population 

pontoise. 

Une distribution a ainsi été réalisée à l’Espace Pontois sur le dernier week-end du mois de 

mai à aux habitants de notre ville, complétée des masques de la région arrivés sur la 

commune dernière 

semaine de mai.  Tout s’est 

déroulé dans une ambiance 

conviviale assurée par la 

nouvelle équipe municipale 

ainsi que plusieurs 

bénévoles, tout en 

respectant les conditions sanitaires et les gestes barrières indispensables dans le contexte 

actuel.  

Aujourd’hui, la vigilance reste nécessaire, conservons les bonnes pratiques pour nous 

protéger et protéger ceux qui nous entourent.  



  

 URBANISME

Jean Louis ANDREU

Florian D'ANGELO

Lébicha MANOUKIAN

Axel SIMIAN

Jean Pierre DEBRE

 ENVIRONNEMENT CADRE        

DE VIE

Philippe ZUCCARELLO

Steve BIANCHI

Lébicha MANOUKIAN

Franck LAURENT

FINANCES

Jean Louis ANDREU

Sébastien BLACHE

Daniel POIRIE

Monique RAVOUNA

COMMERCES /MARCHES

Sandra CAMPOY

Catherine LEPETIT

Isabelle ROUSSET

Fadoi AQADOURI

Farah GUILLAUMONT

SOCIAL / SANTE

Daniel POIRIE

Eugenie GRAND

Josiane PAVIET G.

Danka DRAGOJLOVIC

Monique RAVOUNA

SPORTS / JEUNES

Pauline BON

Dimitri KOKKINIDIS

Franck LAURENT

Philippe DANGELY

Antony NIAVET

ANIMATION

Pascale MERCIER

Philippe DANGELY

Caroline FERRAND

Dimitri KOKKINIDIS

Christine TROUBA

Farah GUILLAUMONT

Martine BLACHE

Sebastien BLACHE

Josiane PAVIET

Caroline FERRAND

Farah GUILLAUMONT

COMMUNICATION / GRANDS EVENEMENTS

SCOLAIRE                                     

PETITE ENFANCE / SECURITE

Philippe LAURENT

Isabelle ROUSSET

Fadoi AQADOURI

Axel SIMIAN

Antony NIAVET



 

Après une longue période d’attente, suite au contexte actuel, le 23 mai 2020, avait lieu le 1er Conseil 

Municipal, d’après élection, il permettait ainsi l’installation de la nouvelle équipe 2020, l’élection du Maire et 

celle des adjoints. Après lecture de la chartre de l’élu local, par le nouveau maire Franck BRON, le conseil 

issu des élections du 15 mars 2020, était définitivement en place. 

  

Dans le contexte actuel de lutte contre le COVID/19, les mesures de 

précaution ont amené bons nombres d’associations à annuler toutes les 

manifestations ou regroupement de personnes qui devaient avoir lieu c’est 

pourquoi en cohérence avec les mesures de protection contre la 

propagation virale nous sommes au regret de vous annoncer l’annulation 

de la traditionnelle fête du 13 juillet ainsi que la soirée de la municipalité 

de fin octobre. Nous referons un point à l’issue de ces dates pour vous 

informer de la suite de ces mesures. Merci à tous de votre compréhension. 

2020 

RESTEZ PRUDENTS 

 


